



Gobierno de Reconciliación  
y Unidad Nacional

*El Pueblo, Presidente!*



## NOTA DE PRENSA

### AUMENTAMOS CAPACIDAD DE PRODUCCIÓN DE AGUA EN MANAGUA

Con el inicio de la construcción de un nuevo pozo ubicado en el sector del kilómetro 16 de la Carretera a Masaya, el Gobierno de Reconciliación y Unidad Nacional, a través de ENACAL, continúa trabajando en incrementar la producción de agua en la ciudad de Managua.

Dios Mediante, se estima ponerlo en operación a inicios del próximo año, y con esto, mejorar el Servicio de agua a unas 2,700 Familias (14,600 Herman@s), ubicados entre el kilómetro 8 y 14  $\frac{1}{2}$  de la Carretera a Masaya.

Monto de Inversión: 15 Millones de Córdoba  
financiados con fondos de nuestro Gobierno.



CONSEJO DE COMUNICACIÓN Y CIUDADANÍA

**CRISTIANA, SOCIALISTA, SOLIDARIA!**

**INICIO DE PERFORACIÓN DE NUEVO POZO EN MANAGUA.  
SECTOR DEL KILÓMETRO 16 C. MASAYA.**



**INICIO DE PERFORACIÓN DE NUEVO POZO EN MANAGUA.  
SECTOR DEL KILÓMETRO 16 C. MASAYA.**



**INICIO DE PERFORACIÓN DE NUEVO POZO EN MANAGUA.  
SECTOR DEL KILÓMETRO 16 C. MASAYA.**



**INICIO DE PERFORACIÓN DE NUEVO POZO EN MANAGUA.  
SECTOR DEL KILÓMETRO 16 C. MASAYA.**

